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FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS ^¿^suazA snsi? 

REUNIÓN DE ÓRGANO DE ADMINISTRACIÓN ^ ^ '^-^ -̂ioa 
bises OqmaiJ U-tUH 

ACTA No. 240 patiousb ¿o! i 
Siendo las 8:30 pm del día 30 de Agosto del 2018; se da inicio a la reunión virtual del Órgano de 
Administración de la FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS, citada por el Presidente electo para 
tratar los temas descritos en el siguiente orden del día: 

ORDEN DEL DIA 
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1. Llamado a lista y verificación del quorum. 
2. Aprobación del orden del día. 
3. Recurso de reposición (Diego Ernesto Villamizar). 
4. Coordinación Deportiva 

si 2, 4.1. Habilitaciones tándem 
4.2. Acceso a la intranet (Club Aires, Club Vuelo Libre Roldanillo, Club 

Halcones). 
4.3. Manual de funciones. 
4.4. Solicitud de requisitos de diferentes disciplinas 
4.5. Sanciones Deportivas (Club Aires, Club Contraviento). 
Reporte de incidentes y accidentes (Club Aires, Club Tomine y Club Peñas 
Blancas). i 
Posición de la Federación frente a: 
6.1. Norma técnica Sectorial (Club Peñas Blancas) 
6.2. Aérocivil (Club Base Nube) 
6.3. Delegado 19 de Septiembre de 2018. 
Direcciones Técnicas de disciplinas deportivas. (Calendario Deportivo 
2019). 
Salarios empleados. 
Avales jefes de operaciones, responsables de mantenimiento. 

10. Curso con el SENA y Convenios con Universidades (U.D.C.A.) ce 
instructores y monitores. 

11. Práctica U.D.CA i 
12. Cuentas por pagar. i 
13. Aeromodelos (Roberto Vélez). 
14. Espacios Aéreos. 
15. Otros temas. 

5. 

6. 

7. 

8. 
9. 

1. Llamado a lista y 
verificación de 
quorum. 

Se presentan a la reunión los señores: 
1. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA - Presidente 
2. HECTOR JAIRO ARBOLEDA - Vicepresidente 
3. ERIK SANCHEZ - Secretario 
4. ALEJANDRO FLOREZ - Tesorero 
5. ALEJANDRO BERMUDEZ-Vocal 
6. ARTURO ZAPATA-Vocal 
7. KATHERIN GORDILLO-Administradora 

Nota: Se aclara que la Srta. Nathalie Bernal Tovar presentó su renuncia, al órganc 
de administración. 



2. Aprobación orden 
del día. 
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Se somete a votación la aprobación del orden del día así: 
Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

3. Recurso de 
reposición (Diego 
Ernesto Villamizar). 

El Sr. Castro Acosta comenta los recursos de reposición interpuestos por el Sr. 
Villamizar a COLDEPORTES donde el ultimo es acerca de la reunión por derecho 
propio del 2 de Abril de 2018, al cual IVC (Inspección, Vigilancia y Control) debe 
dar respuesta ya que la resolución de esta reunión quedo cerrada, es decir no 
aplica derecho de reposición. 
A su vez menciona que IVC necesita responder todos los recursos de reposición 
o derechos de petición para poder inscribir el órgano de administración. 
Adicionalmente aclara que COLDEPORTES busca que el órgano de administración 
inscrito aclare que clubes se encuentran a paz y salvo por todo concepto y de 
acuerdo a esto convoque a asamblea extraordinaria con carácter de ordinaria. 

4. Coordinación 
Deportiva 

z 6 aínamí di 

Coordinación Deportiva: El Sr. Héctor Arboleda hace un recuento de las 
actividades desarrolladas por el Sr. Richard Topa, quien es el coordinador 
deportivo de la Federación, comenta que tiene mucho desorden y ha bajado su 
rendimiento laboral. 
De acuerdo a lo anterior se tratan los siguientes ítems: 
Habilitaciones tándem: El Sr. Arboleda dice que hay muchos certificados de 
idoneidad con habilitaciones que están pendientes por resolución, pero existe 
una serie de anomalías que no están resueltas, las cuales afectan la emisión de 
estos certificados. Menciona su preocupación frente a que el Sr. Topa es el único 
que tiene acceso a las claves. 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Aprobado 

Se acordó allegar copias de los certificados de idoneidad de los deportistas con 
habilitaciones en años anteriores para poder hacer las respectivas resoluciones. 
*EI Sr. Erick Sánchez pregunta, ¿la habilitación tándem se pierde, sí en los dos 
últimos años no se renueva? A su vez menciona que está de acuerdo con las 
intervenciones antes descritas, ya que en una oportunidad él se acercó al Sr Topa 
preguntando acerca de un proceso de habilitación tándem, y la respuesta del Sr. 
Topa fue que él no tenía opción, que sus jefes lo presionaban en ese tema. 
*EI Sr Castro Acosta aclara que las habilitaciones las emite solo la Federación. 
Sin tener más intervenciones y haciendo la respectiva votación se aprueba por 
unanimidad. 
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La administradora comenta que el coordinador deportivo ha solicitado los 
mismos requisitos a casi todas las disciplinas deportivas. 
El Sr. Héctor Jairo Arboleda añade que los clubes se han quejado porque hay 
requisitos de parapente que no aplican para ala delta y otras disciplinas. 
El Sr. Castro Acosta pregunta, si están de acuerdo que los clubes deportivos 
envíen sus cartas mencionado las inconformidades que han tenido en la 
interacción con el Sr. Richard Topa. 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Aprobado 

Sanciones Deportivas (Club Aires, Club Contraviento). 
El Sr. Castro Acosta describe que los clubes mencionados en este punto 
informaron a la Federación su decisión acerca de dos accidentes ocurridos con 
afiliados a sus clubes. Adiciona que frente a esto cada club es libre de sancionar 
a sus afiliados según lo determine la comisión disciplinaria. 
El Sr. Alejandro Bermúdez solicita se informe la decisión de cada club frente a su 
caso. 
El Sr. Héctor Jairo Arboleda menciona lo ocurrido con el afiliado de su club, quien 
estaba haciendo vuelos en tándem con un parapente viejo y sin tener la 
habilitación correspondiente; de acuerdo a lo anterior comenta que el Club Aires 
de Manizales tomó la decisión por medio de la comisión disciplinaria de darle el 
paz y salvo al deportista. 
El Sr. Arboleda menciona que se debe enviar una carta al club solicitando se de 
claridad del debido proceso ya que el Club Contraviento se basa en el Código 
Disciplinario para sancionar al deportista, lo cual es errado ya que el Código 
Disciplinario está hecho para clubes deportivos no para deportistas. 
El Sr. Arturo Zapata menciona que se debe revisar el proceso que hacen los clubes 
en estas disposiciones ya que se deben respetar los derechos de los deportistas^ 
El Sr. Castro Acosta dice que el Club Aires presento su reporte y sugiere se hagi 
un comunicado para que los clubes realicen por medio del responsable de 
mantenimiento la revisión de sus equipos de manera periódica. 
El Sr. Castro Acosta menciona que en el accidente fatal los clubes invokiaados 
fueron Club Tomine (zona de vuelo donde ocurrió el accidente) y Club Peñas 
Blancas (Deportista afiliado al club). 
La Administradora de la Federación comenta que el Club Peñas Blancas e- s_ 
informe relata que Eduardo Villamil tuvo un accidente en la zona de v-e-c z~ 
Club Tomine, adicionando que los hechos ocurridos no son de su coroc 
De acuerdo a lo anterior se hizo el requerimiento al Club Tom -e : : - ^ 
respuesta fue que susabogados nole permiten darningún tipo ü e - e : : 
se adelanta una investigación frente al accidente por ende se a : ; : r - í : í 
responder el requerimiento realizado por FEDEAEREOS. 
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Reporte de 
incidentes y 
accidentes 
(Club Aires, 
Club Tomine y 
Club Peñas 
Blancas). 



6. Posición de la 
Federación frente 
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6.1. Norma técnica Sectorial (Club Peñas Blancas): 
El Sr. Castro Acosta relata en que consiste la Norma Técnica Sectorial para 
parapente de aventura, la cual fue desarrollada para los operadores de turismo, 
aclara que la Federación como organismo perteneciente al sistema nacional del 
deporte no tiene injerencia en la parte comercial, ya que somos una entidad sin 
ánimo de lucro. ; i 
Aérocivil (Club Base Nube): 
EL Sr. Castro Acosta menciona que el Club Base Nube pide el acompañamiento 
de la Federación para el trámite de registro ante la Regional de Antioquia de la 
Aeronáutica Civil, esto ya que ha tenido bastantes tropiezos en la inscripción de 
su club deportivo. También dice que se comunicó con el presidente del Club en 
mención brindando su colaboración en la reunión con la regional. Pregunta si el 
Órgano de Administración está de acuerdo con la reunión ante la regional de 
acuerdo a la solicitud del club. 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

a 6i 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

Se aprueba por unanimidad la reunión con la regional Antioquia. 
6.2. Delegado 19 de Septiembre de 2018. 
El Sr. Castro Acosta menciona que llego una invitación por parte del 
Viceministerio de Industria y Turismo a la Federación con el fin de participar en 
la reunión para la modificación de la norma técnica sectorial a desarrollarse el día 
19 de Septiembre de 2018 en Bello, Antioquia. Comenta a su vez que está 
dispuesto a representara la Federación pero solicita al Órgano de Administración 
se apoye esta participación con el aporte de uno de los transportes. 
El Sr. Castro Acosta propone se cubra el valor de este tiquete con los aportes de 
un club, adicionalmente comenta que el Sr. Arboleda tiene intenciones de asistir 
a esta reunión. 
El Sr. Sánchez sugiere que asistan los dos como representantes y que se haga el 
aporte a los dos en la misma proporción. A su vez propone se dé el aporte del 
valor de un tiquete para cada uno. 
El Sr. Alejandro Florez da una propuesta de aprobar $500.000 pesos divididos 
entre los dos, sujeto a cambios de acuerdo al valor de compra de los tiquetes. 
En respuesta ellos el Sr. Arboleda comenta que es mejor dar los $250.000 pesos 
a cada uno para su transporte, adiciona que se abstiene de votar por razones de 
ética. 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALDANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Se declara impedido 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Se abstiene 



7. Direcciones 
Técnicas de las 
disciplinas 
deportivas. 
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Calendario Deportivo 2019: 
El Sr. Arboleda comenta que se le dio un voto o un aval al Sr. Yermerson Agudelo 
para ser el director técnico de parapente, a su vez se destinaron 2 comisiones, 
una para revisar los reglamentos y la otra para hacer el calendario 2019. Pero a 
la fecha no han hecho nada de acuerdo a la incertidumbre que tiene la Federación 
en el momento. 
El Sr. Castro Acosta menciona que los directores técnicos no se han reconocido 
por medio de resolución. Dice que el primer paso es reconocer a los directores 
técnicos por medio de resolución para poder exigirles a ellos la planeación de los 
eventos en un calendario deportivo. 
El Sr. Bermúdez y Sánchez mencionan que al contratar una empresa la eficacia 
disminuiría en cuanto a la realización del evento por inexperiencia en el campo 
de eventos de parapente. 
El Sr. Arboleda interviene diciendo que el evento de Apia y Jericó van a morir en 
la parte técnica si no se hace algo por parte de la Federación, una solución es 
bajar el puntaje de 40 puntos a 35 puntos, ya que el Sr. Villamizar perjudico el 
desarrollo de los eventos deportivos emitiendo la resolución subiendo el puntaje 
descaradamente. 
El Sr. Castro concluye que esto se puede tratar con las comisiones técnicas o 
dentro del chat. 

8. Salarios 
empleados. 
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El Sr. Castro Acosta propone que al momento de tener la inscripción del Órgano 
de Administración, se haga el pago de todo lo que se adeuda, lo cual suma 
$33.327.045 como se describe en el cuadro anterior. 
Se somete a votación. 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

Ver anexo 1 Relación aportes (pagos) realizados por los clubes deportivos a las 
cuentas por pagar de FEDEAEREOS 

9. Avales jefes de 
operaciones, 
responsables de 
mantenimiento. 

El Sr. Castro hace la relación de los clubes que cumplen con todos los requisitos y 
quienes enviaron la solicitud del aval de jefe de operaciones y responsable de 
mantenimiento descritos. Ver Anexo 2 
El Sr. Castro Acosta teniendo en cuenta que él obstenta un cargo técnico dent-c 
de un club deportivo, pregunta si aprueban hacer la resolución la cual avaia a 
estos jefes de operaciones y responsables de mantenimiento. 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALDANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Se abstiene 

Se aprueba la resolución con 5 votos a favor. 



10. Curso con el 
SENA y Convenios con 
Universidades 
(U.D.CA.) de 
instructores y 
monitores. 

El Sr. Castro Acosta menciona que se está buscando capacitaciones para los 
instructores y monitores por medio del SENA y Universidades, adicional al apoyo 
en caracterizaciones a las diferentes modalidades deportivas. Pregunta si están 
de acuerdo en que esa gestión se siga llevando a cabo. 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

61 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Se abstiene 

Se aprueba por unanimidad la gestión ante las entidades educativas. 
11. Práctica 
U.D.CA. 
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El Sr. Castro Acosta solicita a la Administradora se describa lo que va a realizar 
cada practicante. 
En respuesta a esto la Administradora nombra quienes desarrollaran la práctica: 

• Alejandro Beltran: Practicante enfocado en la parte administrativa, 
° - busca realizar los manuales de funciones, misión, visión y redes sociales 

— de la federación. 
• Oscar Peña y Alexander Rodríguez: Practicantes enfocados en 

entrenamiento deportivo, buscan realizar las caracterizaciones de Ala 
delta, parapente y paracaidismo. 

El Sr. Castro somete a votación la participación por parte de los practicantes de 
la UDCA, de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad la participación de los practicantes en la Federación. 
El Sr. Castro Acosta somete a votación la intervención por parte de los 
practicantes de la UDCA, de acuerdo a lo expresado por la administradora 
anteriormente, de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad la intervención de los practicantes de la UDCA. 
12. Cuentas por pagar. Este tema se trató en el punto 8. Se aprobaron las cuentas por pagar. 
13.Aeromodelos 

(Roberto Vélez) 
El Sr. Arboleda comenta que, el Sr. Roberto Vélez se comunicó con él, para solicitar 
enviar desde la Federación los puntos de una competencia a la FAI. 
El Sr. Arturo Zapata añade que ellos solicitan una sede para los eventos 
clasificatorios de los eventos nacionales y se va a hacer en nombre del Club 
Campestre Medellin, el cual está afiliado a la Federación. 
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En respuesta a ello el Sr. Castro menciona que es mejor tratar este tema en otra 
reunión con la propuesta del Club. 
La Administradora de la Federación comenta que hay un Club de Aeromodelismo 
en Villavicencio que quiere ser parte FEDEAEREOS, en su solicitud no menciona 
el nombre del club pero el solicitante se llama Germán Heriberto Paramo 
Granados, pregunta si el Sr. Arturo Zapata tiene conocimiento de este club. 
En respuesta el Sr. Arturo Zapata dice que se le debe solicitar al club los 
documentos requeridos de acuerdo a los estatutos y el pago de su afiliación. 
El Sr. Arboleda exige se le pida al club la solicitud formal de afiliación a 
FEDEAEREOS. 

14.Espacios Aéreos. 
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El Sr. Alejandro Bermúdez aclarando que su preocupación no es como agente 
comercial sino por los extranjeros ya que los espacios son muy restringidos para 
volar, comenta que él ha hablado con el Sr. Yanick Rousse y que él necesita el 
Aval de FEDEAEREOS para poder representar a la Federación ante Aérocivil con 
el fin de seguir gestionando los espacios aéreos. 

15.Otros Temas ¡ « - - s - ' No hay temas a tratar. 
Siendo las 12:12 a.m. se da por terminada la reunión del órgano de 
administración. 

Tiempo 3_45_00 

en 2 

AGOSTA ERIK FERNANDO SANCHEZ ROMERO 
SECRETARIO 
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Anexo 2. Relación de los clubes que cumplen con todos los requisitos y quienes enviaron la solicitud del aval de Jefe de operaclonfli y raiponsabl* dt 
mantenimiento descritos 

w NOMBRE OEi CLUB PRiSIDENTE DISCIPLINA 
ItESKWSMU 0 1 MANTEMMltNro llttDVttnHMMMtk 

w NOMBRE OEi CLUB PRiSIDENTE DISCIPLINA DOCUMENTOS AI DIA 
CLUB 

SOUCtTUD 
FECHA 

A P E L Ü D O S NOMBRES CEDULA CAUTA oe 
ACtPTACtÓN 

CCNTtfICAOONtI lOUCITUD Â ILUOOI mmm NMM MMlt 

22 
CLU8 E5CÜEW 
DEPORTIVO OE 

PARAPENTE 
PARACLU8 

JOHN EOUAR GÓMEZ 
BOKÓRQjUEZ 

PARAPENTE OK 21 DEJUHIODE2018 CASTOO ACOSTA iAVtBtFCRKANDO 75092615 Olí OK 21 OEIUNIODe20t8 CASTRO AtC»TA lAVirHffHNANOO „. 
26 CLUB DEPORTIVO 

AEROCLUB RUI TOQUE 
E0INS0NMVARE2 

SUAREZ 
PARAPENTC NO £0 DE JUNIO DE2018 RWIREZOROZCO ANDRÉS FELIPE 1095S1Í490 OK OK iO DEJUNIODEiOia ALVARIZ SUMCZ E0IN5ON M U I 1*1 M 

32 CLUB DEPORTIVO 
CONTRAVIENTO 

IVONNE PÉ0RA2A 
MARrtfíEZ PARAPENTE OK 

29 DE AGOSTO DE 
2016 

MARTINEZ PRIETO MIGUEL DAVID I O Í S 2 S I 7 OK 

35 
CLUB DEPORTIVO 
AEROCLUB FENIX 

PJWAPENTE 

B.IZABETH iMAZAfi 
BERMUDEZ PARAPENTE OK leDESEPneMBREDE 

2018 SERRANO SIERRA CARLOS FELIPE tU2766SS6 OK 
16 DE SEPTIEMBRE DE 

2018 PINEDA ORTIZ 
GUSTAVO PINEDA 

ORTIZ 75099979 OK 

3S 
CLUB DEPORTIVO 

AEROCLUB 
CHICAMOCHA 

CHRISTIAN ALPONZO 
CHAPARRO SIL P«UPENTE NO 

13 0ESEPT1EMBREDE 
201B TORRES GOMEZ ANDRES JOSE 1100959973 C » 

13 DESEPTIEM8REDE 
201S CHAPMROGIL CHRISTIAN ALFONZO 5702515 OK 

41 CLUB DEPORTIVO 
8A$ENUK 

JORGE AND RES 
ESCOBAR PARAPENTE NO 12DE JUNIO DE 208 2ŷ PATAJAflAMILL0 ÍUAN MANUEL 1035420921 PENDIENTI 

44 

CLUB DE 

DRiORTIVO 
AEROCLUB BOGOTA 

HECTORANDRES 
FORERO PUL! DO 

PARACAtOiSMO OK 13 OESEPTiaiSREOE 
2018 

FOREftD PULIDO HECTOR ANDRES 1015408821 OK 

55 
CLUB DE VUELO VIVE 

ALTO 
ORLANDO OIAÍ 

PRAOA PARAMOTOR NO 13DE JUNIO 0E20ia DIAZ PRADA ORLANDO 1032361537 OK 13DEJUNÍ0 DE2018 DIAZ PRADA ORLANDO 1032361537 OK 


